

## 第6回はなみ公園健康フェスタ

10月29日、第6回目となる「はなみ公園健康フェスタ」を開催。公園内ではグラウンドゴルフやストラックアウトなどの軽スポーツを、公民館では健康・体力測定を実施。松原の中では花見っ子クイズラリーを開催。地域の皆さんのバザー出店もあり、約350人が来場し、笑顔と歓声が溢れる一日となりました。

健康は人生の宝物！



## 校区人権啓発研修会

11月は人権啓発情報センターの谷口さんをお招きして「人権問題・部落差別問題を“今・ここ・自分事”として考える」と題して講演会を開催。2月はDVD「今日もよか天気たい」を鑑賞。視覚障害の主人公を通して周囲の人が人権の大切さに気付いていく物語。どちらも身近にある人権問題について振り返る良い機会となりました。

2025年3月9日（日）  
花見校区防災訓練を  
予定しています。



# 花見校区コミュニティ Report

花見が好き！

はなみづき

~あいさつと 笑顔あふれる はなみ~

はなみづきの花



## 2023年度活動報告

新型コロナ感染でのマスク着用などの制限もなくなり、日常生活が以前の状態に徐々に戻ってきた一年でした。

花見コミュニティが目ざしている『人々の交流を盛んにするまちづくり』もこの数年の間、コロナに阻害され続けてきましたが、本来の活動に戻り、計画した活動、行事を全て実施、開催することができました。中でも『花見校区夏まつり』は4年ぶりに開催でき、地域の人々の笑顔と歓談の姿、花見小運動場は人で埋め尽くされ、地域の人が待ち望んでおられた姿に万感の思いと、夏まつりのスローガン『絆・広げよう！笑顔・人・踊りの輪』を目の当たりにできた一夜でした。これからもみなさまに楽しんでもらえるより盛大な『夏まつり』に努力します。

令和6年元日に発生した『能登半島地震』はお正月のお祝いの中で突然起きた大災害、惨状でした。私たちは予測が難しい災害のためにも、日頃から的心構えと準備が必要だと改めて感じました。

花見校区では2年毎に「防災避難訓練」を実施しています。この訓練は近所で声を掛け合い、一緒に安全な場所へ避難する「共助」を培うことが第一の目的です。令和6年度はその訓練を来年の3月9日（日）に実施予定をしています。この訓練に参加いただき、「共助づくり」にご協力ください。

これからも『親しめる住みよい花見、ぬくもりのある地域』の実現に向けて、花見校区4つの自治会と連携して取り組んでいきます。皆様のご協力と、ご参加を心よりお願い申し上げます。

花見校区コミュニティ運営協議会 会長 京谷 高芳

## あいさつ運動

元気な一日は朝のあいさつから！原則毎月、第一月曜日、花見小の登校時間（7:45～8:20）に正門、南門、はなみ公園前、納骨堂前など通学路であいさつ運動をおこなっています。また、あいさつ運動の垂れ幕も更新して気持ちも新たに活動を続けています。

おはようございまーす



## 第15回、16回松原美化活動

2023年6月は各区から総勢260名という大勢の方に参加いただき、落ち松葉等を684袋回収しました。また2024年2月も各区から230名の参加をいただき、落ち松葉を860袋回収し、私たちの財産である松原をきれいにしました。

きれいになったね！



## 花見校区夏まつり

2023年8月5日（土）4年ぶりに開催することができました。約2500名の方で花見小の運動場は人でいっぱいに！和太鼓の演奏やクイズ大会、ライブショーや盆踊り、豪華景品が当たる抽選会などイベントや出店で盛りだくさん！暑い夏の夜がさらに熱いひと時となりました。



待ってました！

## 夏まつり

